

LEGISLATURA DE RIO NEGRO

Sala de Comisiones - Parte N°: 4009

PARTE DE REUNION DE COMISIONES

Comisiones de PLANIFICACION, ASUNTOS ECONOMICOS Y TURISMO - LABOR
PARLAMENTARIA

Reunión del 28 DE junio de 2010 - Nro.de Acta: 1

LEGISLADORES PRESENTES: Bautista José MENDIOROZ - Jorge Raúl PASCUAL - Daniel Alberto SARTOR - Fabián Gustavo GATTI - Adrián Jorge CASADEI - Luis María BARDEGGIA - Nelson Daniel CORTES - Manuel Alberto VAZQUEZ - Inés Soledad LAZZARINI - Graciela Del Carmen M. De DI BIASE

LEGISLADORES AUSENTES CON AVISO: Ademar Jorge RODRIGUEZ - Carlos Gustavo PERALTA - María Magdalena ODARDA - Claudio Juan Javier LUEIRO - Mario DE REGE - Rubén Rodolfo LAURIENTE - Jesús ZUAIN - Renzo TAMBURRINI

ASUNTOS TRATADOS



LEGISLATURA

PROVINCIA DE RIO NEGRO

Reunión Comisión de Labor Parlamentaria

PLANIFICACIÓN ASUNTOS ECONOMICOS Y TURISMO

28 de Junio de 2010

PRESIDENCIA: *Del presidente Ing. Bautista José MENDIOROZ*

Nomina de legisladores

BARDEGGIA, Luis María	LAZZERI, Pedro Iván
BONARDO, Luis Eugenio	LOPEZ, Facundo Manuel
BUYAYISQUI, Gabriela Analía	MEANA GARCIA, María Nelly
CASADEI, Adrián Jorge	MILESI, Marta Silvia
CIDES, Juan Elbi	MORÁN de DI BIASE, Graciela
CORTES, Nelsón Daniel	PASCUAL, Jorge Raúl
GARCIA, María Inés	
GATTI, Fabián Gustavo	SANCHEZ, Carlos Antonio
GRILL, Graciela Noemí	SARTOR, Daniel Alberto
HORNE, Silvia René	TORRES, Adrián
LAZZARINI, Inés Soledad	VAZQUEZ, Manuel Alberto

En la ciudad de Allen siendo las 18 y 30 horas del día 28 de junio de 2010, se reúnen la Comisión de Labor Parlamentaria y la Comisión de Planificación, Asuntos Económicos y Turismo en el salón del Gremio Camioneros, con el fin de presentar el proyecto de ley número 612/10, autoría del Poder Ejecutivo, donde se aprueban las Bases y Condiciones para la convocatoria pública de empresas concesionarias de explotación de áreas hidrocarburíferas provinciales y escuchar los aportes de los gremios y de la comunidad.

Se encuentran además presentes: el Secretario General del Gremio Camioneros, señor Belich; el señor Di Clérico de la UOCRA y el señor Guillermo Pereyra, del sindicato de Petróleo y Gas de Río Negro, Neuquen y La Pampa. También el contador Graciano Bracalente, intendente de Allen.

En primer término el presidente de la Legislatura de Río Negro, Bautista Mendioroz da inicio a la reunión comentando los alcances de la misma y agradeciendo la presencia de los gremios presentes, camioneros y petroleros, como así también del intendente de Allen, Graciano Bracalente. Asimismo manifiesta que se encuentra presente la directora general de Hidrocarburos de Río Negro, Tamara Pérez Balda.

Acto seguido el licenciado Daniel Ayala, Director General de Asuntos Legislativos de la Legislatura de la provincia de Río Negro, brinda una explicación mediante una proyección Power Point sobre la estructura y los contenidos del proyecto de ley 612/10, vinculado a la renegociación de concesiones petroleras, detallando entre los artículos más relevantes, la priorización de la contratación local por parte de las empresas; la distribución del pago inicial destinado a equipamientos y obras que contribuyan a la mejora de la infraestructura provincial; la implementación de políticas sociales, sanitarias, educativas, hospitalarias, de viviendas o viales, en ámbitos rurales y/o urbanos, entre otros.

Posteriormente el presidente de la Legislatura, Bautista Mendioroz agradece al titular del gremio de camioneros, Rubén Belich por ceder el lugar donde transcurrió la actividad y explica que *“la determinación de la Comisión de Labor Parlamentaria y de los bloques fue comenzar a discutir el proyecto de la renegociación de concesiones petroleras con los referentes de la actividad”*. *“Es importante generar este tipo de debates en donde cada sector exprese sus ideas para lograr una ley representativa y en donde la provincia pueda participar de un verdadero reinicio de las negociaciones referidas a las concesiones hidrocarburíferas a través de una justa renegociación de los contratos”*.

Asimismo el intendente de Allen, Graciano Bracalente expresa que está de acuerdo con la renegociación de los contratos y que hay diferencias con lo que es una prórroga, por lo tanto se manifestó a favor del proyecto, tal como lo hicieron posteriormente el señor Rubén Belich y Guillermo Pereyra, secretarios generales de los gremios de Camioneros y Petroleros.

Más adelante los presidentes de bloques manifestaron su acuerdo con el proyecto y se comprometieron a darle celeridad al mismo.

-Siendo las 20 y 20 horas se da por finalizada la reunión.